

LA VIDA EN LA CORTE EL CARRO DE LOS MUERTOS

Si nos obligasen a dar nuestro voto en esta cuestión que ahora plantea el Ayuntamiento de Madrid acerca de la conveniencia de conducir los cadáveres en automóvil hasta el cementerio, es casi seguro que sería afirmativo. Y cualquiera que con esta un poco de atención al asunto, pensará cosas...

El otro pase en un coche de caballos, seguido por tantos muchos coches, al través de la población, puede tener sus encantos para un difunto, pero quizá es mayor el número de las molestias que le ocasiona. No es nuestra intención referirnos a los coches (probablemente no los impuestos), sino a la conveniencia de tanta multitud de coches...

Hay casos en que la tardanza, la lentitud del traslado que tal, que llega al cementerio cuando comienza a cerrar la noche...

EN LA CAMARA FRANCESA. Una formidable batalla en torno al chupete

Por gran mayoría, se destierra esta pernicioso ilusión infantil. El Parlamento francés ha sido teatro de un solemne debate. ¿El chupete? ¿Sí? ¿No? ¿Marrucos? ¿No? ¿Cachucha? Nada de eso, nada de eso...

Desde 1522 está en el orden del día de la Cámara esta cuestión del chupete. La llevó Mr. Demaisne y sufrió oprobio. Pero quedaba en la Cámara el venerable doctor Plard, el linde pariente de un preocupado por el problema de la natalidad...

ILUSTRE VIAJERO Mañana llega, y dará su anunciada conferencia en el Ateneo, el ministro de Estado

Según ya hemos hecho público, el ministro de Estado llegará a San Sebastián mañana, sábado, con objeto de cumplir la promesa que hizo al Ateneo Guipuzcoano, al pasar por esta Sebastián con dirección a Ginebra...

El tema no puede ser más interesante ni de actualidad más candente. Por otro lado, el señor Yanguas, esclavo calleroso de su promesa, no ha querido desfiar en intervalos periodísticos ni en notas oficiales el tema que había de ofrecer al Ateneo Guipuzcoano...

En esta sesión será nuestro representante el ministro español en Berna señor Palacios, que es el nombre delegado del Consejo. El día 13 se abrirá la conferencia preparatoria del desarme y nos representará en ella don Eduard Cobián...

LAS CONFERENCIAS DE XANUYAS. Mañana sale para San Sebastián el ministro de Estado, señor Yanguas.

Mañana sale para San Sebastián el ministro de Estado, señor Yanguas. La capital de Guipuzcoano dará una conferencia acerca de la paz en España ante la Sociedad de las Naciones y facilitará datos sobre lo que fue la asamblea de Ginebra...

UNA NOTA DEL ATENEO. El Ateneo Guipuzcoano, con referencia a la conferencia del señor Yanguas, nos envía la siguiente nota.

En vista de la gran expectación que ha despertado esta conferencia, la Junta de Gobierno ha tomado las necesarias medidas para que todos los señores escuchen con comodidad al orador.

UN BANQUETE. En honor del gobernador civil señor Chacón

Al recibir ayer a los periodistas, el presidente de la Diputación, señor Lafitte, nos manifestó que la Diputación daba el próximo lunes un banquete en honor del gobernador civil de la provincia, señor Chacón...

El error judicial de Belmonte. Los defensores se querrelarán contra el juez que obtuvo la falsa confesión

El magistrado señor Moreno, que instruye el expediente en el error judicial de supuesta muerte del pastor Grimaldos, ha dirigido un exhorto al presidente de la Audiencia de la Coruña, para que en dicho sentido se declare la nulidad de los autos...

LA PLANTAS EN MEDICINA. Un gran botánico, el Abate Hamon, ha escrito un libro sobre el uso de las plantas en medicina.

Un gran botánico, el Abate Hamon, ha escrito un libro sobre el uso de las plantas en medicina. El libro trata de las plantas que sirven para curar enfermedades de los ojos, de la nariz, de la boca, de la garganta, de la cabeza, de la espalda, de la cintura, de la pierna, de la mano, de la muñeca, de la mano, de la muñeca...

El raid a Filipinas será cuestión de pocos días. Se entenderá el día que el Rey marche a recibir a Franco. El nuevo embajador alemán explica la actitud de su país. Las gestiones del C. de la U.M.

Madrid, 25 (19 n.) ANTE LAS REUNIONES DE GINEBRA. El ministro de Estado se ha informado a la Prensa de las próximas reuniones de la Sociedad de las Naciones y de los representantes que en ellas tendrá España.

El día 10 de Mayo se reunirán los representantes de las naciones para proceder a la reforma del Consejo. En esta sesión será nuestro representante el ministro español en Berna señor Palacios, que es el nombre delegado del Consejo.

El día 13 se abrirá la conferencia preparatoria del desarme y nos representará en ella don Eduard Cobián. Más adelante se reunirá la Comisión consultiva militar naval y aérea, en la que estaremos representados por el marqués de Maga y el general García Benítez.

EXPOSICION NACIONAL DE BELLAS ARTES. Se ha prorrogado hasta el día 10 de abril próximo el plazo otorgado para la admisión de las obras que han de figurar en la Exposición Nacional de Bellas Artes del corriente año.

TOMA DE POSESION. En el Supremo de Guerra y Marina se ha constituido el nuevo Tribunal de guerra, presidido por el nuevo teniente fiscal militar, capitán de navío don Sebastián del Moral.

MAÑANA SALE PARA SAN SEBASTIAN EL MINISTRO DE ESTADO, SEÑOR YANQUAS. La capital de Guipuzcoano dará una conferencia acerca de la paz en España ante la Sociedad de las Naciones y facilitará datos sobre lo que fue la asamblea de Ginebra.

HOY HA RECIBIDO EL SEÑOR YANQUAS LA VISITA DEL SECRETARIO DE LA ACADEMIA DE JURISPRUDENCIA QUE LE HA INVITADO A DAR, OTRA, CONFERENCIA EN EL MENCIONADO CENTRO. El señor Yanguas aceptó la invitación y prometió dar la conferencia pasada la Semana Santa.

EL RAID A FILIPINAS. Según noticias de origen oficial, los tres aviadores que van a realizar el vuelo Madrid-Manila, saldrán precisamente el día en que el rey salga de la corte para dirigirse a Palao a tomar parte en el recibimiento de los aviadores de la U.M.

ESTA MAÑANA HA LLEGADO A MADRID EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION DE VIZCAYA, DON ESTEBAN BILBAO; los diputados Tapia y Hornilla y el jefe de la Diputación de Vizcaya, don Esteban Bilbao. Los señores Bilbao y Tapia estuvieron en Gobernación a visitar al general Martínez Anido para exponerle las gestiones que se proponen realizar cerca del Banco de España para lograr los sesenta millones que las Diputaciones vascas deben aportar al Crédito de la Unión Minera.

TAMBIÉN SE ENCUENTRAN EN LA CORTE EL DIRECTOR DE LA CAJA DE AHORROS (PROVINCIA DE VIZCAYA), SEÑOR GALZARRA. Su presencia hace sospechar que quizá la fórmula en que hayan de convenir el Banco de España y las Diputaciones lleve a la intervención de este establecimiento.

MINISTRO RESTABLECIDO. El ministro del Trabajo, restablecido por completo de la indisposición que le ha tenido retirado durante varios días, salió hoy de su domicilio a ir a saludar al presidente del Consejo, pero sin acudir a su despacho oficial.

VISITAS AL PRESIDENTE. A última hora de la tarde estuvo en la Presidencia del Consejo de Estado y recibió la visita de una Comisión del Consejo Superior de Protección a la Infancia y del Tribunal para niños, que le hizo entrega de un diploma en el que se le nombra presidente honorario de la ciudad entidad; a la duquesa de la Victoria, al conde de Ayar, a mister Travers, delegado en España de la Exposición de Filadelfia, a varios representantes de las tabaquerías de Canarias, al ex-ministro conservador señor Matos y a otras personas.

MAÑANA CELEBRARÁ REUNION EL PLENO DEL CONSEJO SUPERIOR DE LA ECONOMIA NACIONAL, para tratar de las compensaciones que se han de ofrecer a las exportaciones. El sábado se reunirá la sección de Tratados de Comercio Exterior de España y recibirá la visita de una Comisión del Consejo Superior de Protección a la Infancia y del Tribunal para niños, que le hizo entrega de un diploma en el que se le nombra presidente honorario de la ciudad entidad; a la duquesa de la Victoria, al conde de Ayar, a mister Travers, delegado en España de la Exposición de Filadelfia, a varios representantes de las tabaquerías de Canarias, al ex-ministro conservador señor Matos y a otras personas.

LA GACETA publica una Real orden aplazando la rectificación del Censo electoral que debía realizarse el primero de Abril. Se ordena a las Diputaciones que terminen las listas electorales en el plazo de un mes, sin exceder de este plazo.

OTRA MEDALLA DEL "PLUS ULTRA". El encargo de Negocios de España en Buenos Aires, don José de Echevarría y recibirá la visita de la Argentina, la medalla de oro conmemorativa de la proeza realizada por el comandante Franco y sus compañeros de viaje sobre el "Plus Ultra".

VIJE DE UN EXMINISTRO. Mañana en el expreso de Andalucía sale con dirección a Sevilla el ex ministro señor Golcochea, acompañado de su esposa.

EN BARRIZ encontrará usted el más lindo surtido de medias de seda "Lya" y "Gul", en la Chavette, 1, Plaza Bellevue.

Madeleine Vionnet

tiene el honor de informar a su clientela que exhibe actualmente en sus salones de la Rotonda del Casino de Bellevue de Biarritz la colección completa de sus modelos de verano, así como sus creaciones especiales, trajes de sport.